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Ata nº 1.684/2024 

 

 

Aos treze dias do mês de março de 2024, às 19 horas em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador 

Jaime Antônio Panazzolo, somente a vereadora Luiza Santi não estava presente, foi aberta a sessão com 

cumprimentos iniciais aos presentes e espectadores. Como primeiro momento, foi levada a ata em Votação 

nº 1683/2024 a qual foi aprovada por todos os vereadores. Nos Comunicados: Leitura da circular 

externa 02/2024, convite para o fórum técnico cientifico da bacia hidrográfica Taquari-Antas. Leitura da 

história da ponte de ferro de Nova Roma do Sul antes das enchentes, escrito por José Sozo. Leitura do oficio 

03/2024 alteração do plano de carreira do magistério municipal. Leitura dos Projetos de Lei 1.667/2024, 

Projeto de Lei 1.668/2024, Projeto de Lei 1.669/2024 e Projeto de Lei do Legislativo 02/2024. Tribuna Livre: 

Não Houve. Grande Expediente: Houve 02 vereadores inscritos, o primeiro vereador a usar o espaço foi o 

vereador Marcio Carminatti, comentou sobre a grande quantidade de mosquitos da dengue que é uma 

doença perigosa e sugeriu para que seja feito uma campanha de conscientização. Sobre os mosquitos 

gostaria de sabe se o BTI está sendo distribuído nas comunidades e sugeriu que seja feita uma dedetização 

na cidade pela grande quantidade de baratas. O segundo vereador a usar o espaço foi o vereador Márcio A. 

Rossi, falou sobre a assinatura do contrato para pavimentação na capela de São Luiz que vai até a Gruta 

Nossa Senhora de Lourdes onde o governo estadual vai repassar ao município o valor de um milhão de reais, 

serão dezesseis famílias beneficiadas, nos finais de semana tem um grande fluxo de turistas que passam por 

essa estrada. Citou alguns exemplos de obras feitas nos últimos anos, serão mais de trinta quilômetros de 

asfalto, a saúde e referencia, carros novos para transportes de pacientes, sempre oferecendo mais serviços. 

A creche e a escola Barão do Rio Branco em ótimo estado para receber os alunos. O vereador Tiago Pasa 

pediu um aparte e falou sobre a perda do ex vereador João Santi e lembrou que alguns anos atrás se faziam 

obras de duzentos mil reais e hoje em dia as obras passam de milhões de reais. Ordem do dia: O Projeto de 

Lei 1.666/2023, o vereador Marcelo L. Panazzolo estava com o pedido de vista, projeto colocado em 

discussão e aprovado por todos os vereadores presentes. Esclarecimentos Pessoais: Não Houve. Recados 

Finais: Desejou boa noite a todos. 

 

Nova Roma do Sul, 13 de março de 2024. 

 
 
 
 

         Jaime A. Panazzolo                                       Luiza Santi 
Presidente do Legislativo                                1º Secretária 


